

課題研究発表会

例年より少し遅い時期になりましたが、1月18日(木)、課題研究発表会が行われました。これは、3年生の授業「課題研究」の中で、生徒1人ひとりが、自分の興味関心があるものをテーマにし、一年間かけて取り組んできた研究の成果を発表する会です。生徒たちはパワーポイントや制作物を使ったりし、自分の研究成果を堂々と発表しました。発表している姿はとても頼もしく、授業での取組に加え、3年間での精神的な成長が見て取れました。毎年、この発表会があると、「3年生の卒業が近づいているんだな～」と感じ、少し寂しい気持ちになります。



TGC WAKAYAMA 2024

に参加させていただきました

2月3日(土)、和歌山ビックウェーブで開催された TGC WAKAYAMA 2024 に、バックヤードでのケータリング食の提供という形で参加させていただきました。昨年11月にお話を頂いてから、提供する商品のメニュー開発をしたり、当日、ケータリング会場で着用するエプロンを作ったりと生徒と教員が一丸となって取り組みました。試行錯誤しながらメニューを考案し、名前も「海南下津LJKケーキ」に決定しました。前日は仕込み作業を衛生面に特に気をつけながら行い、当日は早朝から学校に集合して、盛り付け作業を中心に映えるよう丁寧に仕上げました。

ケータリング会場では、他のボランティアスタッフと共に私たちが作ったエプロンを付け、モデルさんやスタッフさんに「海南下津LJKケーキ」を提供しました。憧れのモデルさんやタレントさんを見ることができ、自分たちが作ったケーキを手にとってもらい生徒達は興奮気味でした。本校最後の外部行事となった、この機会はとても貴重な経験となりました。

